
 

Einleitend erläutert Herr Förster den Antrag der SPD-Fraktion. 
Herr Dippel, Amtsleiter des technischen Bauamtes, nimmt hierzu Stellung. 
 
Nach eingehenden Diskussionen, dass der Bau der BMX-Strecke sich aufgrund 
sämtlicher Änderungen verzögert hat, erklärt Herr Dippel, dass das beauftragte 
Bauunternehmen in den Sommerferien mit dem Bau beginnen wird. Die BMX-Strecke 
wird nach dem Ferienende vollständig fertiggestellt sein. 
 
Herr Vujinovic schlägt vor, die Strecke nach den Sommerferien vor der nächsten Sitzung 
am 31.08.2017 zu besichtigen. Diesem Vorschlag stimmen alle Ausschussmitglieder zu. 
 


